
第 3次いなべ市子ども読書活動推進計画（素案）に対するご意見 

 

ご意見 回答 

 

子どもの読書活動推進にご尽力、ありがとうございます。第２方策

の３の（２）学校等における推進のア学校（ｐ６）には「人」の問題

として「司書教諭」（エ）と「ボランティア」（ケ）への言及はありま

すが、「学校司書」はありません。しかし、学ぶ力を育むためにも利

活用できる学校図書館が今後必須です。そして、それを支えるには

専門の学校司書の配置が今後必要です。学校図書館法にも「学校司

書の配置に努めること」が明記されています。多気町のように、１校

一人、専門の学校司書を置くことを望みます。まずは小・中各１校一

人置くことだけでもかまいません。子供がいる間はずっと開館して、

学校司書のサポートを受けられる、そんな学校図書館を目指してぜ

ひ本気で検討していただきたい、推進計画に「検討する」方向を明記

していただきたいと思います。 

 

 

貴重なご意見ありがとうございます。 

 現在は、図書館コーディネータや図書整備員が市内小中学校を巡

回する形で、学校と共に図書室の環境づくりを行っております。 

 いただいたご意見については、今後の検討課題とさせていただき

ます。 

 


